



Assemblée Générale d'EZPELA GIZON KORUA

Section chant d'EZPELA

Dimanche 18 Janvier 2026



Membres adhérents présents :

Olivia IPHARRAGUERRE, Dominique SENNE, Joseph BORDA David COMPAGNET, Ramuntxo JOSIÉ, Philippe AGUIRRE, Xan IPHARRAGUERRE, Jean Michel DAGUERRE, Jean-Pierre LARRALDE, Alain DOYHARCABAL, Jacky MAGIS, Beñat SEGURÉ, Jérôme BERGARA, Michel ELIZONDO, Michel ESTEINOU, Jean-Louis MANO, Philippe SORTAIS

L'assemblée a été ouverte par le Président qui a rappelé le bilan de l'année 2025 :

Voilà 9 ans que notre groupe est toujours actif, sous la direction précieuse d'Olivia qui a su, par sa compétence musicale, sa maîtrise, et sa patience, nous amener à un niveau musical qui semble bien apprécié par nous-mêmes, exécutants, et aussi par ceux qui viennent nous écouter chanter. Merci Olivia, nous voulons te garder !

L'effectif de la chorale est stable, avec une cheffe de chœur et 18 chanteurs

Activités en 2025 :

Nous avons poursuivi nos répétitions hebdomadaires du mardi, répétitions qui sont bien suivies, et qui permettent de garder, tous réunis, le plaisir de chanter.

Olivia nous a convoqués les samedis pour les répétitions plus formelles, pour travailler les nouveaux chants et nous préparer au mieux aux divers concerts programmés pendant la saison estivale

Six concerts ont été donnés, ici, à l'Église d'Espelette durant la saison d'été :

Jeudi 24 Juillet

- Jeudi 14 Août

- Jeudi 28 Août

- Jeudi 11 Septembre

- Jeudi 18 Septembre

Jeudi 2 Octobre

Ce sont 642 entrées payantes qui ont été totalisées pour ces concerts

Le concert du jeudi 2 octobre a été donné au profit du Conseil de gestion de l'école Saint Etienne d'Espelette afin de contribuer à des travaux au sein de l'établissement

Le dimanche 12 octobre, à la demande de Denise Olhagarai, Cheffe du choeur d'enfants Iparralai , nous avons partagé un concert à l'Eglise. Le bénéfice apporté par les entrées, à vrai dire pas très nombreuses, leur a été intégralement versé. Oui, peu de public...peut-être que la magnifique météo de ces jours là aura donné d'autres priorités.

Il était prévu un déplacement à Saint Sulpice sur Lèze en 2025, mais pour des raisons de sécurité liées à l'utilisation de l'Eglise, la municipalité n'a pas donné d'autorisation à l'association qui nous invitait.

Nous remercions encore Philippe pour la mise à jour permanente du site Ezpela Gizon Korua (ezpelagizonkorua.fr), pour tout son travail d'enregistrement lors des répétitions, enregistrements qui nous sont bien utiles pour un éventuel travail personnel

Merci également à nos musiciens du mardi, Philippe, Dominique et Jean-Louis

Merci à nos épouses et compagnes, toujours disponibles pour assurer la permanence à la billetterie lors des soirées de concert

Bilan financier

Le trésorier a donné le Bilan financier au 31 décembre 2025 :

Excédent constaté de 2.617,93 € sur l'année

Le bilan financier est approuvé par un vote à la majorité des présents.

Prévisions Activités 2026 :

Dans quelques jours, Ezpela Gizon Korua aura 9 ans. D'après les « archives », c'est le 8 février 2017 qu'a été constitué ce chœur d'hommes au sein de l'association Ezpela

Nous continuons les répétitions du mardi pour la pratique de chants de notre livret, répétition qui ont pour but de travailler des chants pour diverses animation (repas, apéritifs de groupes, mariages, etc....)

Pour ce qui est des répétitions avec Olivia, nous attendons sa disponibilité pour reprendre et apprendre, avec enthousiasme, de nouveaux chants. Son emploi du temps, privé et professionnel étant très chargé ces derniers temps, elle n'a pu nous apporter sa présence comme elle l'aurait souhaité.

Pour la saison estivale 2026, les dates de concert n'ont pas encore été fixées....

A la demande d'un membre de l'association Boubamed d'Ustaritz, nous projetons un concert caritatif à l'église d'Arrauntz le vendredi 10 avril 2026. Cette association a pour but de venir en aide à des personnes ou familles de migrants.

Nous avons été contacté également par l'organisateur d'un rassemblement d'anciens élèves ingénieurs d'une école parisienne, pour faire l'animation d'un apéritif lors d'une de leur séjour au Pays Basque.

Cette animation est prévue au restaurant Euskadi, le mercredi 13 mai, avant le repas du soir.

Le conseil d'administration de la section

Aucune démission du Conseil d'Administration n'a été prononcée, Philippe Sortais a proposé de l'intégrer et la composition a été approuvée par la majorité des membres présents :

Président : Dominique SENNE (délégué au CA d'EZPELA),

Trésorier : Joseph BORDA

Secrétaire : Ramuntxo JOSIÉ (délégué au CA d'EZPELA),

Membres : Olivia IPHARRAGUERRE, Jérôme BERGARA , David COMPAGNET, Philippe SORBAIS

Divers :

Il est rappelé que chaque membre doit verser la cotisation annuelle de 20 € en qualité de membre adhérent à l'association

L'Assemblée générale a été clôturée par le Président «fraîchement réélu », et après un apéritif en attendant nos épouses et compagnes, nous nous sommes tous retrouvés au restaurant Pottoka pour partager un bon repas dans une ambiance très sympathique

Compte rendu rédigé par le secrétaire

